

Las piedras en los zapatos

En uno de los varios spots televisivos que hacen colorida propaganda al gobierno de Daniel Ortega se nos anuncia que 2010 es “año de siembra” y 2011 será “de cosecha”. Se entiende que ya nos están hablando...

[continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

FOTOS CON FIDEL Tras muchas especulaciones sobre un significativo vacío de imagen, en enero, la Presidencia de la República divulgó una galería de doce fotos recientes, en las que, por primera... [continuar...](#)

Nicaragua

“Las similitudes de este gobierno con la dictadura somocista dan escalofríos”

En la historia de Nicaragua, antes del que hoy tenemos, todos los ejércitos tuvieron el sello del caudillo o del partido que les dio vida. Por eso es que nuestra historia es rica en guerras civiles entre... [continuar...](#)

Nicaragua

Una decisión de principios y un reto a Ortega

Hemos recibido una verdadera avalancha de opiniones en este gran debate público que se ha desatado, sobre el dilema que enfrentamos los periodistas de “Esta Semana” y “Esta Noche”. Unos dicen que nos... [continuar...](#)

Nicaragua

Hambre Cero: ¿Desarrollo o gotas de lluvia?

La implementación de una política de seguridad alimentaria y nutricional es justificada en Nicaragua, donde entre 2003 y 2005, y según las cifras más recientes de la FAO, un 22% de la población estaba... [continuar...](#)

El Salvador

“Pido perdón en nombre del Estado salvadoreño”

En este 18 aniversario de la firma de los Acuerdos de Paz recuperamos su celebración como un acto de reconocimiento de su trascendencia histórica. Es, por lo tanto, un honor para mí presidir este acto... [continuar...](#)

El Salvador

Pacific Rim Mining Company: el kraken de Cabañas

El Salvador está ubicado en la ruta del Cinturón de Oro de Centroamérica. Este valioso cinturón, que se extiende desde el centro de El Salvador hasta el sur de Nicaragua, atesora más de 10 millones de... [continuar...](#)

Guatemala

¿Qué ilumina el caso Rosenberg?

La Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG), un organismo de la ONU facultado por el Congreso guatemalteco para investigar delitos graves que amenazan con quedar impunes y para... [continuar...](#)

Haití

Para Haití que sufre, la primera palabra...

No queremos repetir noticias conocidas y que todavía nos conmueven. Lo que nos parece oportuno es recordar un poco de la historia haitiana, que puede explicar mejor la magnitud de la tragedia. Porque... [continuar...](#)

América Latina

¿Hay democracia participativa en los países del ALBA?

América Latina es un vasto campo de experimentación en el que conviven diferentes proyectos políticos, que se expresan en diversas formas de articulación entre las sociedades civiles, las sociedades... [continuar...](#)
